

# 平成28年度 議会報告会 及び 意見交換会を開催しました

開催日時：平成29年2月4日（土）午後2時 開催場所：人吉市総合福祉センター



人吉市議会では、市民の皆様に対し議会情報を提供するための一環として、全議員18名が日頃の議会活動の状況を報告するため、今回7回目となる「人吉市議会報告会及び意見交換会」を開催しました。ご参加いただきました皆様には、お忙しい中、会場に足を運んでいただきありがとうございました。会場でいただいた貴重なご意見やご要望は、市議会としまして、今後の議会活動の参考とさせていただきますので、今後ともよろしくお願ひいたします。

## 会場でいただいたご意見・ご要望（アンケート含む）

- 社会体育移行は、スポーツと文化だけでなく球磨川での遊びも取り入れてほしい。
- 地域公共交通について、交通手段に困っている高齢者が多い。タクシー券の配付などを検討してほしい。
- 鳥栖にあるようなアウトレットを誘致できないか。市長は営業マンであるべきで、議会も後押ししてほしい。
- 新市庁舎は人吉のまちに合う木造建築でつくつてほしい。完成までの情報公開、地元住民のコンセンサスづくりが大事だ。市民参加による市民のための庁舎を。
- 新市庁舎建設については、耐震対策と商店街の活性化をしっかりとやってほしい。
- 防災行政無線の内容がよく聞こえない。ページにも掲載してほしい。各家庭への有線放送なども検討してほしい。
- 農業者は高齢化等により後継ぎがおらず、耕作放棄地の問題で不安を抱えている人も多い。中間管理機構の権限や
- 球磨川の治水問題は、市民にとって生命と財産を守る上で非常に重要なことだ。議会も市民の意見をしっかりと受けとめてほしい。
- 観光振興策については、観光客が少ない時期に準備をしておくべき。店や観光施設などが連携して市内を歩かせる工夫を。民間まかせでなく、議会でもアイデアを提案してほしい。
- 議会報告会について  
○ 委員会ごとに並んでの報告はわかりやすかった。
- 資料は今年度事業についても添付を。各委員会がどのような思いで進めてきたか、市民の声をどの部分で取り入れたか等の報告を聞きたい。
- 報告会の案内を徹底させること。その際に市民に内容などを知らせてほしい。
- 委員会別の開催もより深く話が聞けるのでいいと思う。